



INFOS NO 4 – JEUDI 23 JUIN 2011

Bonjour tout le monde,

A nouveau une très belle et chaude journée ici à Patras. Le thermomètre affichait 39 degrés à 14h. Il y'a beaucoup de vent et nous ne ressentons pas trop la chaleur.

Nous avons visité le musée archéologique de Patras ce matin. Très beau musée tout neuf avec un architecture très design et moderne. Là-bas, l'ambassadeur de Suisse nous attendait ainsi que son consul pour nous encourager pour les jours à venir.

Ce soir, nous avons eu droit à une grande fête dans les ruines d'un ancien château, au bord de la mer. Cadre super, danse et bonne musique. Nous sommes rentrés à 1 heure du matin. Les athlètes au lit et les entraîneurs au « coachs meeting ».



Aujourd'hui se terminait notre « acclimatation ». Demain commencent les choses sérieuses. Nous allons être conduits sur nos lieux d'hébergement pour la durée des Jeux. Dès demain, la délégation sera divisée en trois parties. Pour notre part, nous serons au village nord, à 60km au nord d'Athènes.

A bientôt,

Didier

N'oubliez-pas de nous envoyer des messages de soutien sur info@jkc.ch